

(La longévité de Son Excellence imam Mahdi (aj)

<"xml encoding="UTF-8?>

La longévité de Son Excellence imam Mahdi (aj)

Selon les traditions, l'Imam Mahdi (Qu'Allah hâte sa réapparition) est né le 15 du mois de Sha'ban, en 255 A.H. et est toujours vivant depuis douze siècles.

Même si vivre à un tel âge semble anormal, il a été prouvé qu'il est possible de vivre autant et par conséquent une chose crédible. Maintenant, jetons un coup d'œil au phénomène de la durée de vie d'après différents points de vue.

Selon les traditions, l'Imam Mahdi (Qu'Allah hâte sa réapparition) est né le 15 du mois de Sha'ban, en 255 A.H. et est toujours vivant depuis douze siècles.

Même si vivre à un tel âge semble anormal, il a été prouvé qu'il est possible de vivre autant et par conséquent une chose crédible. Maintenant, jetons un coup d'œil au phénomène de la durée de vie d'après différents points de vue.

La longévité selon le Saint Coran

Dans le Saint Coran, étant la source islamique la plus fiable, plusieurs personnes ont été décrites ayant une durée de vies surnaturelles. Ces quelques personnes mentionnées sont :

1. Noé (as)

: Le Saint Coran dit au sujet de Noé

"وَلَقَدْ أَرْسَلْنَا نُوحًا إِلَى قَوْمِهِ فَلَبِثَ فِيهِمْ أَلْفَ سَنَةٍ إِلَّا خَمْسِينَ عَامًا"

Et en effet, Nous avons envoyé Noé vers son peuple. Il demeura parmi eux mille ans moins cinquante années". (29:14)

2. Jésus, fils de Marie (as)

Au sujet de Jésus, le Saint Coran déclare :

"Et à cause de leur parole : " Nous avons vraiment tué le Christ, Jésus, fils de Marie, le

Messager de Dieu "...Or, ils ne l'ont ni tué ni crucifié; mais ce n'était qu'un faux semblant ! Et ceux qui ont discuté sur son sujet sont vraiment dans l'incertitude : ils n'en ont aucune connaissance certaine, ils ne font que suivre des conjectures et ils ne l'ont certainement pas tué. Mais Dieu l'a élevé vers Lui. Et Dieu est Puissant et Sage "

La principale croyance des Chiites et Sunnites est la croyance de Jésus (as) toujours vivant.
Avec la même apparence que sur Terre, il vit dans les cieux.

"Il est monté dans les cieux, n'a pas bu la mort, et ne mourra pas jusqu'à ce qu'il descende à la fin des temps sur la Terre et priera derrière al-Mahdi (aj)" Selon l'époque Chrétienne, Jésus devrait avoir environ 2000 ans. Dans cette logique, les 1150 ans d'al-Mahdi ne devraient pas être impossibles.

3. Khidhr (as)

Une autre personne ayant eu une longue vie est le Saint Khidhr (as). Il est sans aucun doute, l'un des prophètes divin.

Son donné par Dieu est le pouvoir de rendre vert et d'empêcher la sécheresse là où il s'assoit et où il passe...

Lors de son apparition, tout deviendra vert et plein de vie.

De là vient l'origine de son nom en arabe ' Khidhr' signifiant ' vert'. Son nom n'a pas été mentionné dans le Saint Coran mais on l'a mentionné par la rencontre et la compagnie entre le sage serviteur de Dieu et Moïse (as) dans le chapitre 20, al-Kahf (La Caverne).

Les commentateurs Coranique et les exégèses (Chiites et Sunnites) ont déclaré que le verset .(65 d'al-Kahf, le mot "serviteur d'Allah" fait référence à Khidhr (as

"فوجدا عبدا من عبادنا آتيناه رحمة من عندنا و علمناه من لدننا علما"

Ils trouvèrent l'un de Nos serviteurs à qui Nous avions donné une grâce, de Notre part, et à qui" Nous avions enseigné une science émanant de Nous."

Selon les traditions des Imams Chiites et des Saint Ahl al-Bait, nous concluons que Khidhr est toujours vivant.

Cette croyance n'est pas spécifiquement Chiite, les Sunnites l'approuvent également. Diyar Bakri, un célèbre historien Sunnite a écrit : "La majorité des savants croit que Khidhr est vivant" Allamah Ganji Shafei'i a dit : "La question que Khidhr soit toujours en vie est approuvé par tous les savants Sunnites." Shams al-Haq ' Azim ' Abadi a écrit : "Aucune critique au sujet de l'âge de l'Imam Mahdi (as) est acceptable étant donné que Jésus et Khidhr sont toujours en vie malgré leur grand âge."

4. les Gens de la Caverne

D'autres personnes mentionnées dans le Saint Coran pour leurs grands âges sont les Gens de la Caverne

"وَلَبِثُوا فِي كَهْفٍ ثَلَاثَ مائَةَ سَنِينَ وَأَرْدَادُوا تَسْعًا"

Or, ils demeurèrent dans leur grotte trois cent ans et en ajoutèrent neuf (années)... ""

Comme vous pouvez le constater, le Saint Coran mentionne qui sont resté vivant trois siècle sans manger ou boire dans un sommeil profond.

Qu'est ce qui est le plus incroyable ? Une personne vivante pendant trois cents ans sans manger ou boire, ou une personne vivante cent ans se nourrissant, avec un sommeil et active?

Les Saintes Traditions

Les traditions du saint Prophète de Dieu prouvent la possibilité d'une longue longévité chez les êtres humains. L'une des personnes décrite dans les traditions du Prophète (swa) est le Dajjal. Selon la tradition, les Sunnites, croit que le Dajjal est né à l'époque du Prophète et vie toujours jusqu'à la fin des temps.

Ahmad Ibn Hanbal, après avoir affirmé sa source, rapporte cette tradition du Saint Prophète ((swa

"لَقَدْ أَكَلَ الطَّعَامَ وَمَشَى فِي الْأَسْوَاقِ، يَعْنِي الدِّجَالَ"

Le Dajjal est vivant (comme les autres), se nourrit et se promène dans les marchés." "

Du point de vue de la raison

En plus du Livre Saint et des traditions, la raison ne rend pas impossible une si longue durée de vie chez les humains, mais le considère réellement possible. La raison nous dit : En ayant une bonne hygiène de vie, nous pouvons avoir une longue longévité, cependant en nous négligeant la longévité se raccourcie.

Les philosophes et les théologiens ont affirmé que la meilleure façon de prouver un fait est de le voir. ?tant donné qu'au cours de l'histoire une longue durée de vie a vraiment existé, sa répétition n'est pas logiquement improbable.

Khwajah Nasir al Deen Toussi a dit, " D'autres à part l'imam Mahdi (aj) ont vécu longuement, et ont été prouvé; c'est pour cela qu'il serait ignorant de considérer une telle longévité improbable. "

Allamah Tabataba'i a affirmé, " il y a aucune raison ou règle logique nous permettant de ne pas croire à la possibilité d'une longue durée de vie, par conséquent nous ne pouvons pas le réfuter. "

Le grand philosophe musulman, Avicenne a dit, "Considérez comme possible ce que vous pensez être surnaturel à moins que la raison puisse prouver le contraire." Autrement dit, les affaires terrestres ne dépassent pas trois catégories :

1. l'impossible.

2. le naturel.

3. le surnaturel

La troisième catégorie est rejetée étant considéré comme anormal. Mais il est possible par exemple de guérir un malade par une prière. Une longue durée de vie pourrait être considérée de même. Il semble difficile d'y croire étant un fait anormal et non naturel malgré qu'il soit possible.

Pour prouver leurs prophéties, les prophètes ont utilisés des miracles.

Jésus a guéri un aveugle, Moïse a transformé sa canne en serpent, et Muhammad (swa) a fendu en deux la lune dans le ciel; tout ces faits ont été l'ordre et l'autorisation du Créateur, considéré comme surnaturel.

Donc, logiquement aucun être humain n'aurait une durée de la vie limitée à un certains nombres d'années.

DL'expérience historique

Une autre preuve se trouve dans l'histoire de l'humanité. ?tant donné qu'une longue durée de vie a déjà existé, il devient un fait naturel, logique et acceptable. Il est évident qu'au cours de l'histoire, des personnages, surtout connus, ont prouvées ceci.

Des livres d'histoire ont mentionnés à travers des biographies de nombreuses personnes ayant vécu plus longtemps que la moyenne. Des personnes ordinaires mais également des prophètes et de grandes personnalités dans histoire ont été inclus. Ce qui prouve encore une fois la possibilité de pouvoir vivre très longtemps.

Miracles et pouvoir Divin

Comme nous l'avons déjà mentionné, le Saint Coran, les nobles traditions, la logique et l'histoire, nous fournissent la preuve de l'existence et la possibilité d'une espérance de vie très longue. Ceci a été documenté et officiellement reconnu. En addition, un autre facteur prouvant que les êtres humains peuvent avoir une longue longévité est le miracle et pouvoir de Dieu.

Effectivement, son Excellence, l'imam Mahdi (as) vit toujours grâce au pouvoir Divin. Ce même Dieu a créé des flammes froides et inoffensives pour Abraham, a transformé de la pâte d'argile mouillée en un oiseau pour Jésus et lui a prêté longue vie ainsi que Khidhr et de l'Imam Mahdi (as) grâce à son pouvoir sublime.

Sans aucun doute, l'imam Mahdi (as) n'est pas une personne ordinaire; en fait, il est un individu très spécial. Le noble prophète de l'Islam a dit, "Il est le représentant de Dieu. Par conséquent Dieu a décidé (et est capable) de prêter longue vie à Ses ennemis tel que le Dajjal et Satan, peut également décider de même pour son humble serviteur et son représentant sur Terre.

Ganji Shafei'i a écrit : " Par coïncidence, cet ordre (céleste) a laissé trois personnes (sur Terre) deux d'entre eux sont pieux, un prophète et un imam et le troisième, le Dajjal, est l'ennemi de Dieu. Maintenant qu'il est clair que Jésus et le Dajjal ont une longue vie et une telle chose existe, nous devrions accepter de même pour l'imam Mahdi (as) ". (L'imam Mahdi (aj) vie longuement uniquement grâce à Dieu.)

L'imam Mahdi (aj) est le signe du Prophète (swa) et en le comparant aux deux autres toujours en vie, il mérite un plus grand miracle. Selon les saintes traditions, il sera le guide de la fin des temps et remplira la Terre de paix et de justice.

Le point de vue Philosophique

La philosophie démontre qu'il faut une cause pour rendre une raison possible. L'effet n'existe pas sans cause. Toute existence à besoin d'une cause pour devenir inexistant, de même pour exister. S'il n'y a pas de cause pour rendre inexistant, alors la cause initiale est en vigueur.

En conclusion, tout ce qui existe a une cause de même pour ce qui est inexistant. Quand nous avons une cause pour l'existence, nous avons besoin d'une autre cause pour la rendre inexistante, autrement l'existence continuera.

Biologiquement

D'un point de vue biologique, médical ou scientifique, la durée de la vie humaine n'est pas limitée à un temps spécifique dont il serait impossible de la dépasser. ?

date, aucun scientifique n'a affirmé une limite spécifique de nombres d'années de vie humaine. En effet certains scientifiques, occidentaux et orientaux, jeunes et vieux, ont stipulés que la durée de la vie humaine n'est pas limitée et en fait les êtres humains peuvent contrôler leur mort et donc avoir une longévité plus longue.

Cette hypothèse scientifique encourage des scientifiques à faire des recherches jour et nuit dans espoir de trouver un moyen de contrôler sa durée de vie. ? travers des expériences, ils ont prouvé que la mort est semblable aux autres maladies car il est l'effet de causes naturelles pouvant être contrôlée. Les scientifiques ont été capables de découvrir des remèdes pour de différentes maladies à travers la recherche, ils peuvent le faire de même pour la mort.

Il a été constaté que certaine matière vivante telle que les plantes et les animaux ont vécu très longtemps. Par exemple, les virus sont considérés comme les plus vieilles substances vivantes. Les virus sont d'extraordinaires micro-organismes qui, avec des études approfondies, peuvent révéler le mystère de la vie. Ils sont la cause de la plupart des maladies chez les humains, les plantes et les animaux. Des trouvailles archéologiques montrent que les virus datant de plus de cent mille années peuvent revenir en vie en les plaçant dans des cultures.

L'hibernation augmente l'espérance de vie. En étudiant l'hibernation on peut comprendre les facteurs qui prolongeraient la durée de vie. L'hibernation se produit pendant la saison hivernale, bien que certains animaux traversent un processus semblable durant l'été. Quand un animal hiberne, il y a une baisse de besoin énergique et le métabolisme de son diminue de 30 à 100 fois. La température de son corps chute à la température de son environnement afin de ne pas ressentir le froid et ne pas raidir sa peau et ses cheveux. Sa température peut chuter à la limite de la congélation, sa pulsation du cœur ralentit et ses réflexes s'arrêtent.

Quelques animaux peuvent rester en vie durant une longue période dans des températures extrêmement froides tel que certain poisson dans le Faeroe (Nord Ouest de l'île du Shetlands qui appartient au Danemark). Beaucoup de cellules vivantes d'animaux ou le sperme humain (utilisé pour l'insémination artificielle) ou globules rouges (utilisé pour la transfusion sanguine) peut être maintenu à températures réfrigérantes. L'étude de l'hibernation intrigue et est un moyen de découvrir le mystère de l'extension de la durée de vie.

Les longues durées de vie prouvent qu'il n'y a aucune limite sur l'espérance de vie. Il est vrai que la majorité des humains décèdent avant l'âge des cent ans, mais n'est nécessairement pas impossible de dépasser cet âge. Un bon nombre de gens ont vécu plus de cent ans. Certaines personnes qui ont atteint l'âge de 150 ou 250 ans nous démontrent clairement le fait que la limite de durée de vie n'est pas forcément défini. Y a-t-il une différence entre vivre 200 ans ou 2000 ans ? C'est seulement peu commun et rare. En conclusion, biologiquement, le vieillissement n'est pas un incident irréversible mais plutôt une maladie remédiable.

L'opinion des grands penseurs

1. Le professeur Français, Shebes, dans son livre, " l'espoir d'une longue vie ", a écrit : " Les gens peuvent vivre plus longtemps et être plus actifs en utilisant les bonté de la nature et le pouvoir de la civilisation. "

2. Dr. Gilbert Hoers écrit : " Aujourd'hui, la médecine, grâce avec l'aide de la diététique, a été capable de résoudre le problème du vieillissement. Contrairement à nos aïeux, nous pouvons avoir l'espoir d'avoir une vie plus longue. "

3. Le professeur Hettinger, l'un des premiers d'avoir développé des méthodes cryogéniques (la congélation du corps humain) a écrit: " Les gens du 21ème siècle peuvent vivre durant des milliers d'années grâce à la technologie. "

4. Le fameux magazine al-Hilal (magazine égyptien populaire et fiable) a rapporté d'un docteur Britannique : " Les scientifiques ont été capables d'augmenter l'espérance de vie des mouches à fruits de neuf cent fois. En fait, il est à garder loin des matières toxiques et malfaisantes et a créé une condition de vie convenable pour eux. En comparant, si nous considérons la moyenne de l'espérance de vie chez l'humaine à 80 ans, alors il est possible de la prolonger jusqu'à 72,000 ans. "[i]

5. En 1956, durant la Conférence Globale sur l'astronomie et l'espace, il a été dit qu'avec l'achèvement des moteurs photons, à l'avenir, la vitesse des missiles approcherait la vitesse de lumière. Le temps, les cellules et le métabolisme du corps seraient ralenti et d'après le calcul, l'espérance de vie des astronautes augmenterait fortement. ? cette vitesse, cela voudrait dire qu'après un million années passé, les astronautes n'auraient que quelques années.

Le point de vue religieux

Si le problème de l'espérance de vie est demandé aux matérialistes, la réponse sera toujours la même. Nous avons résumé l'opinion des médecins, des biologistes, des scientifiques et de l'histoire.

D'un autre côté, s'il est demandé aux gens de Dieu et à la religion, deux sujets supplémentaires seront discutés :

A. Le Pouvoir Illimité de Dieu

Tous les croyants en Dieu croient au pouvoir illimité de Dieu et qu'il a le pouvoir sur tout. Dieu Qui a créé l'Est et l'Ouest, des galaxies de plus de 200 milliards d'années grâce à Son pouvoir et est encore plus capable de garder son représentant sur Terre.

B. Les exemples dans les saints Livres

Il n'y a aucune différence parmi les croyants et les religions divines au sujet de la possibilité d'une longue espérance de vie et vivre sans limite d'âge. Tout les Livres saints mentionnent beaucoup d'exemples de personnes ayant vécu longuement.

La Torah, le livre saint des Juifs est également une source fiable pour les Chrétien, mentionne de nombreux exemples d'individus ayant une très longue vie. Ils étaient des prophètes et les ancêtres. En voici quelques exemples :

1. Son Excellence, Adam, 920 ans

2. Seth, le fils d'Adam, 912 ans,

3. Enosh, le fils de Seth, 905 ans,

4. Kenan, le fils d'Enosh, 910 ans,

5. Mahal'alel, le fils de Kenan, 895 ans,

6. Jared, le fils de Mahal'alel, 963 ans

7. Methuselah, le fils d'Enoch, 969 ans,

8. Lamech, le fils de Methuselah, 777 ans,

9. Son Excellence, Noé, fils de Lamech, 950 ans

Selon cette liste, un pratiquant d'une religion divine ne devrait pas avoir de problèmes pour croire à la possibilité d'une longue espérance de vie. C'est peut-être pour cette raison que le sheikh Toussi a dit dans son livre, al-Ghaybat (du verset du Coran, [Le Tonnerre] verset 39

"يَمْحُوا اللَّهُ مَا يَشَاءُ وَ يَثْبِتُ وَ عِنْدَهُ أَمْ الْكِتَابِ"

Allah fait décédé et établit qui Il veut, et l'?criture primordiale est auprès de Lui " : " aussi "

longtemps qu'il juge nécessaire le délai de l'apparition de l'imam Zaman (aj), sa vie continuera.

Le secret de ce mystère est auprès de Lui détenteur des clés de l'inconnu et de l'?criture primordiale ".

Ce que nous avons discuté dans cet article n'est seulement qu'une petite portion de toutes les raisons et exemples d'une longue vie et nous espérons fournir de meilleures informations et .discussion à ce sujet dans l'avenir

"اللهم صل على ولائك و بن أوليائك الذين فرضت طاعتهم وأوجبت حقهم وأذهبت عنهم الرجس وطهرتهم
تطهيرًا اللهم انصره و انتصر به دينك و انصر به أوليائك و أوليائه و أنصاره و شيعته و جعلنا منهم"

ô Allah, que la paix soit sur ton représentant et les fils de ceux qui obéissent nous devienne " obligatoire. Observer leurs droits vous a fait une obligatoire (sur nous) et les a débarrassé de toutes souillures, et veut les purifier pleinement. ô Allah, aide Ta religion, Tes saints hommes,
" .lui, ses compagnons et ses Chiites et permet nous d'y être un d'eux